

Departement des Innern

F. Wille (cvp, Villmergen) hat festgestellt, dass der Kanton etwa 24 Motorfahrzeuge anschafft. Sind sie mit Katalysatoren ausgerüstet?

SRK-Präsident Widmer: Obwohl wieder 2 neue Stellen für die Strafanstalt Lenzburg verlangt werden, liegt immer noch kein Stellenkonzept vor.

H. Amrein (cvp, Lenzburg): Man hat keinen Überblick mehr über die Stellensituation in der Strafanstalt Lenzburg. Das seit langem verlangte Stellenkonzept liegt aber immer noch nicht vor. Eines steht fest: In Bezug auf die Anzahl Stellen stellt Lenzburg einen Negativrekord dar.

Regierungsrat Dr. Louis Lang: Zur Frage Willes: Zu Katalysatorautos liegt ein Vorstoss beim Baudepartement. Katalysator bei Polizeifahrzeugen sind unwirtschaftlich, wenn bleifreies Benzin erst weit weg von Schafisheim, erhältlich ist. Zudem sollten Polizeifahrzeuge... schneller sein als die allfälligen verfolgten. Amreins Frage nach dem Stellenkonzept für die Strafanstalt Lenzburg ist berechtigt. Es hat sich aber gezeigt, dass die Erstellung eines Konzepts schwieriger ist als erwartet. Richtig ist aber Amreins Feststellung, dass Lenzburg in Bezug auf das Personal am Schwanzende der vergleichbaren Anstalten steht.

Der Vorsteher des Departements des Innern, Louis Lang, erntet einen Heiterkeitserfolg, als er, nach einer Personalkonzeption für das Zuchthaus Lenzburg befragt, gesteht: «Bekanntlich geht der Sprechende im Frühjahr aus dieser Anstalt hinaus.»